



## [ ¿SERÁ? ]

### **El malasuerte**

Después de que se dio a conocer que la FIFA dejó fuera de las candidaturas para albergar el sorteo del Mundial a Monterrey, algunos voltearon a ver al gobernador Samuel García... y no porque tenga que ver directamente con la organización del mundial o con el Host City Manager de Monterrey para 2026, Alejandro Hütt, sino porque después del capítulo de la planta de Tesla que tanto presumió, y de una serie de obras que se prometieron pero que están suspendidas, como el Tren Suburbano y el Aeropuerto ya consideran que se debe hacer una limpieza para no afectar a su entidad con su mala suerte. ¿Será?

### **“Va a mejorar”**

Al mismo tiempo en que la presidenta Claudia Sheinbaum confirmaba que la seguridad en el país va a mejorar durante el año que inicia, tan sólo el primer día de enero fueron asesinadas 60 personas, cifra en la que fueron protagonistas Guanajuato, Sinaloa, Michoacán y Chihuahua... El próximo reporte de seguridad será presentado en la llamada conferencia del pueblo el próximo 9 de enero, por lo que las autoridades responsables tendrán que empezar a apretar la estrategia para mostrar los resultados prometidos. ¿Será?

### **Trabajo vs. las drogas**

Nos dicen que en este arranque de 2025, Mario Delgado apura desde la Secretaría de Educación Pública que las escuelas se conviertan en un espacio no solo de formación académica, sino también de promoción de la salud y prevención contra las adicciones. El trabajo del secretario camina en consonancia con la próxima campaña que presentará el Gobierno de México, para la prevención de adicciones. Así los bríos del año que comienza... ¿Será?

### **Figura destacada**

Nos dice que con miras a la primera elección popular para designar a ministros y ministras de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Jesús George Zamora se ha posicionado como una carta fuerte para transformar al Poder Judicial, y que solo hay que ver la trayectoria del actual consejero jurídico del Gobierno del Estado de México, que encabeza Delfina Gómez... Ha promovido, por ejemplo, reformas legales para fortalecer la gobernabilidad en la entidad y acercado los servicios legales a las comunidades más vulnerables con las Caravanas Itinerantes por la Justicia Social, con lo que ha ganado respaldo de personajes como Loretta Ortiz Ahlf, o el exministro Guillermo Ortiz Myagoitia. ¿Será?

### **Desbandada de togas**

Por cierto, nos aseguran que este año se incrementarán las renunciaciones de jueces y magistrados, quienes no esperarán a que sean removidos por la reforma judicial, tan solo en los primeros días de 2025 ya van al menos dos juzgadores federales que cuelgan la toga y la Judicatura tendría que nombrar a un interino para que cubra la vacante hasta que lleguen los que fueron electos. ¿Será?